



Los Deshechos de la Semana/ Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME GUERRERO).- “La reforma judicial se aprobó rápido, se aprobó a las carreras y, obvio, se aprobó mal ‘ahora hay que corregir lo que se hizo con las patas’.

‘Esta semana, como dice la chaviza, salió jo.. peine’. Es que después de que la manosearon más de mil 700 legisladores de todo el país, se descubrió que la reforma judicial se contradice en los artículos, algo que tiene sin mucho cuidado a **Ricardo Monreal**, aunque puso su carota de palo, se llevó el regaño del profe **Moreira**, que explicó con uno de Pepito, por qué razón la reforma morenista está ‘hecha con las patas’”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F17875?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F17875&authkey=!AEaqO1pf75RSfpM&ithint=video&e=OD7Fa0>